
令和 6年度第 8回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 令和 6年 11月 3日（日）午前 9時 30分～午前 11時 20分 

会 場 ： イングビル第 1会議室    司会：矢部    議事録作成：久保田 

出席者 ： 菊池、久保田、白岩、松本、宮川、矢部 

小山、鶴田、水井(西東京市地域支部設立 20周年記念事業についての検討より出席) 

 

<支部長挨拶>  

 今月 9日、10日には西東京市民まつりが行われます。しっかり勧誘して、新たな会員を獲得できるよ

う、よろしくご協力ください。また、今日は、後半で 20 周年記念事業について話し合いますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

＜報告事項＞  

1 10/8 健康麻雀同好会について (松本)  

10/8の参加者は 4名(久保田・鶴田・松本・安松)で、鶴田さんのお宅で行った。次回は 11/12を

予定している。12月・1月は鶴田さんのお宅は使用できないとのこと。 

今後、富永さんのマンションで行えないか確認したい。ただし、その場合は第 1・第 3 月曜日と

なる。 

  →第 1・第 3月曜日に富永さんのマンションで行っている麻雀の会に加えていただく方向で調整す 

ることとする。 

 

2 10/15 カラオケ同好会について（宮川） 

参加者は 4名(久保田・濱田・松本・宮川)。今回はかなり多く唄を歌った。次回は 11/19を予定。 

 

3 10/20 バーベキュー懇親会について(矢部) 

参加者は 17名(伊藤・久保田・栗田・小林・濱田・水井・安松・矢部・和田・北区地域支部の高

橋様、豊島区地域支部の松永様とご友人 6名)。 

会計は、収入 4,500 円×17 名＝76,500 円、支出としてバーベキュー代 3,850 円×17 名＋テント

代 4,400円＝69,850円、残額 6,650円となるが、領収書で再度確認する。 

来年は、会場を三菱グラウンドでやってはどうかという声が出ている。 

  (白岩)三菱グラウンドとはどこにあるのか。 

  →柳沢の武蔵野大学の隣にあり、以前は三菱 UFJ銀行の社員保養施設だったが、昨年から西東京市 

との協定で一般開放されている。コンロが炭火ではなくプロパンなので手間がないが、食材は自分 

達で用意しなければならない。 

→来年度改めて検討したい。 

 

4 10/27 いこいの森昼食会について(久保田) 

当日は、濱田さんと久保田が 12：00に集まったが、ほかに参加者がなく、雨もポツポツ降り出 

したので、中止にした。次回は 11/24に行う。 

 

5 西東京市民まつり(11/9・11/10)について(久保田) 

「西東京市民まつりについて」の資料により再度確認。役員の当番として 9日の午前に白岩さん・

菊池さん、午後は引き続き白岩さんが加わっていただく。 



6 その他報告事項 

① (久保田) 来年度総会の会場について、コール田無の 5/25 の日曜日を予約した。ホールは午前、

イベントルームは午前・午後おさえ、19,000円を支払った。 

 

② (久保田) 東京都北部支部の関係で、明後日の 5 日に役員会がある。また、1/26 に明治大学発祥

の地記念碑祭が行われる。詳細はまだなので、連絡があったら報告する。 

 

＜協議事項＞  

1 西東京市地域支部設立 20周年記念事業について 

① 20周年記念式典の会場予約について(宮川) 

11/1にこもれびホールの予約に行ってきた。開催日は 11月 24日、勤労感謝の日の振替休日の 

日の午後を予約できた。 

11/1は 20組の団体がきており、番号の書かれたピンポン玉を引いて予約の順番を決めるが、我々 

は 18番目で、当初予定していた 11/29は他の団体に押さえられてしまった。しかし、ほとんどの 

団体が大ホールの予約であったので、24日を予約することができた。 

予約した会場は、小ホール・音楽練習室・会議室・楽屋 3室で、支払いは近日中に請求書が郵送 

されてくるので、窓口に支払いに行ってくる。 

 また、マンドリンコンサートは一般の人も鑑賞できるか聞かれ、その場合はこもれびホールの情 

報誌にそのことを掲載するとのこと。とりあえずできると答えたが、申込書を提出しなければキャ 

ンセルできるので、決めるのは先でよいと思う。 

 →ホールは準備に 30分程度かかるということなので、開場 13：30、式典開会 14：00で 1時間程度か 

 かると思う。コンサートのための舞台転換中は休憩とし、コンサートは 15：30からの 1時間という 

タイムスケジュールが見込まれる。 

 →今後、矢部さんの方で、マンドリンのオーケストラに日にちが決まったことを連絡いただき、演奏 

時間 1時間ということで、具体的に詰めていっていただきたい。 

(宮川) 式典の名称はどうするか。 

 →明治大学校友会西東京市地域支部設立 20周年記念式典としたい。 

(鶴田) 式典では誰に挨拶いただくのか。 

 →北野校友会会長、明治大学の理事長と学長、池澤市長を考えている。理事長、学長には現在の明治 

大学の状況を説明いただくこととし、少し長めに時間を取る予定である。 

(小山) 式典には、西東京紫紺会の様子がわかる映像を流した方がよい。どこの式典だったか、開会時 

に映像が流れ、とても雰囲気が盛り上がった記憶がある。 

→濱田さんが今までの会の様子がわかる映像を準備してくださっているので、全体の時間配分を検討 

して、どうするか決めていきたい。 

 

② 20周年記念誌への会員原稿の集まり状況について(宮川) 

現在、21名の方に寄稿していただいている。ほかに 1～2名書いていただけそうな方がいる。 

 (久保田) 4月に原稿依頼し、10月の会報配布のときも改めて寄稿いただきたいと文書を同封してい 

るので、今回書いていただけないのであれば、これ以上お願いするのは取り止めてよいか。 

(小山) 3分の 1近い人が書いてくれているので、よいと思う。 

→原稿依頼は一応終了とする。 

 (鶴田) 巻頭言はどうするのか。 

 →他の周年記念誌を見ると支部長挨拶という形で発刊の言葉としているので、そのようにしたい。 



③ 西東京紫紺会 20周年史について(久保田) 

会報と水井さんからお借りした総会資料の事業報告を基にして、20周年史を作成した。このよう 

なスタイルでよいか。 

 (水井) 5ヶ所にわたり墨花居が墨家居となっていて間違っている。 

 →訂正する。 

 →ほかにご指摘が無ければ、このスタイルで進めたい。何か誤った点があればご連絡いただきたい。 

 

 

次回は 12月 8日（日）午前 9時 30分より イングビル 2階第 1会議室 


